

## Cross UNSS – Mendes

### Mercredi 13 Décembre 2023



Nous attendons calmement le gros bus qui doit nous emmener jusqu'à Rouffiac.

Notre professeur, Guillaume Gransart, explique aux courageux athlètes les lieux où ils vont devoir courir.

Lilou, Léa, Younès et Jolan font partis de l'équipe, et j'ai l'impression que la seule chose qui les motive est de participer.

Plus je les vois, plus j'ai l'impression que la grande équipe veut gagner, car pour eux c'est important.

Nous sommes dans le bus, le trajet va durer longtemps.

Toute l'équipe parle ensemble, mais ils ne font pas connaissance avec les autres élèves.

Normalement, le trajet devrait durer 2 heures.

J'ai hâte de voir les passagers du vent courir et battre la poussière.

Le courage est un vrai point fort chez eux.

Nous sommes proche de Millau, en direction de Clermont Ferrand. Sur la route il y a une grosse tempête, une pluie forte tombe sur les vitres, nous avons l'impression de rentrer dans le triangle des Bermudes. Heureusement, le bus résiste à la tempête.

Tout le long du trajet, nous profitons de la beauté du paysage que la tempête nous offre : Nous pouvons voir des arbres sous la brume magnifique qui traînent sur les montages ainsi que le Viaduc de Millau qui semble avalé par le brouillard.

Une fois sur place, le temps n'est toujours pas fameux, il fait froid, une petite pluie s'abat sur nous et le terrain semble boueux.

Monsieur Gransart récupère les dossards de l'équipe puis ensemble nous partageons un pique nique avant de nous diriger vers la ligne de départ.



Sur cette ligne de départ, Jolan se prépare à commencer la course partagée. Sur son parcours, il récupère Younès, puis Léa et enfin Lilou.

C'est ensemble qu'ils franchissent la ligne d'arrivée couvert de boue mais fière d'être arrivée au bout.

Malgré les difficultés rencontrées sur leur parcours, glissades dans la boue, froid et pluie, ils ont fait preuve de courage et ont conservé leur esprit d'équipe.

Après que toutes les équipes soient passées, nous reprenons le bus pour rentrer.

Toute l'équipe est fatiguée et ne pense qu'à se réchauffer.

Arrivée à Montagnac, toute l'équipe se sépare et nous pouvons encore les féliciter pour leur courage et leur performance.

Pablo S . Breton

